

## **Conagua y CEA capacitan a promotores del Programa Cultura del Agua en Sonora**

- El curso, con valor curricular, fue coordinado por el Icatson con la participación del instructor Rodrigo Acosta Dagnini.

Con la finalidad de promover acciones formativas por medio de la capacitación y generación de conocimientos de los recursos hídricos, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través de su Organismo de Cuenca Noroeste (OCNO), y la Comisión Estatal del Agua, imparten el curso de capacitación a promotores de Cultura del Agua en Sonora.

En el marco del programa federal de Capacitación Ambiental y Desarrollo Sustentable en materia de cultura del agua, promotores de diversos organismos operadores del estado, participaron los días 9 y 10 de noviembre, en el curso con certificación ante la Secretaría de Educación Pública y la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, impartido por Rodrigo Acosta Dagnino, instructor coordinado por el Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Sonora (Icatson).

En una dinámica de participación abierta, los temas disertados giraron de lo general a lo particular, en torno al contexto histórico y natural del agua, las ciudades y su población; el ciclo hidrológico; las fuentes de abastecimientos (uso, problemática nacional y local); cambio climático; huella hídrica, así como los antecedentes del programa y su marco normativo, líneas de acción y, herramientas para la implementación de estrategias de cultura del agua, y el valor del agua desde sus aspectos económico, social y ambiental.

A la apertura del curso asistieron directores de organismos operadores de agua potable y promotores de cultura del agua provenientes de los municipios de Arizpe, Cajeme, Empalme, Etchojoa, Ímuris, Hermosillo, Magdalena, Nogales, Puerto Peñasco y Santa Ana. El evento fue inaugurado por Roberto García Molina, director de Administración del OCNO, en representación del titular Jesús Antonio Cruz Varela, y estuvo acompañado por Andrea Flores Lira, directora de la Unidad de Hermosillo de Icatson; Irasema Lilian Mancillas, directora de Planeación de Icatson;



**MEDIO AMBIENTE**  
SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES



**CONAGUA**  
COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA

**Comunicado de Prensa**

No. 000-23

**Lugar**

Hermosillo, Sonora

**Fecha**

10 de noviembre de 2023

Bernabé Villalba, en representación del Vocal Ejecutivo de la Comisión Estatal del Agua, y Dulce Retano, responsable de Comunicación Social y Cultura del Agua de la Conagua en Sonora.

Esta capacitación se brindará a los representantes de los Espacios de Cultura del Agua también en una segunda fecha (16 y 17 de noviembre), a fin de llegar a un mayor número de promotores dentro de los organismos operadores de agua en la entidad y, con ello, la Comisión Nacional del Agua y la Comisión Estatal del Agua lograr fortalecer las capacidades de promoción y uso responsable del vital líquido.

ooOoo



**2023**  
AÑO DE  
**Francisco**  
**VILLA**  
EL REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO

